

Le Fugeret exemple de solidarité.

3eme journée de solidarité au FUGERET en faveur de VML = une réussite : MERCI à TOUS !!!



Une belle journée portée par le Comité des Fêtes de LE FUGERET avec du beau temps et beaucoup de monde, un chèque de 7 995€ a été remis à Nicolas pour envoyer au siège de VML.

Le stand de confections en laine et tissus a eu un vif succès, merci aux dames qui ont bien travaillé ainsi que le stand de sacs fabriqués en paquet de café, merci René. 200 repas ont été servi sur la journée, les convives ont pu repartir avec le verre VML. Un beau match de foot a fait affronter les élus du territoire et les jeunes de la commune, le coup d'envoi fut donné par Christophe Duverne et Mme Moreau conseillère départementale des AM avec notre arbitre international local Pierre.

La journée s'est clôturée par un beau feu d'artifice offert par la municipalité et la remise du chèque à Nicolas et ses parents.

Les organisateurs ont ensuite attendu minuit pour souhaiter un bon anniversaire à Nicolas, né le 19/08/1993.

Merci encore à tous pour la participation massive à cette journée conviviale et solidaire autour de Nicolas Lesbros.

L'objectif fixé et à maintenir pour 2019 et les années suivantes est désormais fixé à 8 000€.

